

Les deux salons auxquels a participé notre club , à savoir le Vitalsport de Décathlon le 31 août et le Forum des Associations le 7 septembre, ont été des réussites.



Un grand merci à l'ensemble des bénévoles qui se sont mobilisés à ces occasions !

Il nous faut maintenant accueillir les personnes qui ont manifesté un intérêt pour découvrir notre sport et notre salle !

C'est pourquoi la salle sera fermée au jeu pour organiser au mieux ces séances d'accueil :

Pour le Blackball :

Le mercredi 18 septembre à partir de 17h30 et jusqu'à 20h environ
(les billards français restent disponibles, exceptés le n°2 et le 3,10m)

Pour la Carambole :

Le jeudi 19 septembre à partir de 18h
(les tables blackball et le 3,10m restent disponibles)

Pour les deux disciplines :

Le samedi 21 septembre durant toute la matinée
(salle entièrement fermée au jeu jusqu'à midi)

Nous avons eu, cette année, beaucoup de contacts, comme d'ailleurs toutes les associations sportives. Il est donc fortement déconseillé de venir à la salle durant ces séances, même lorsque les tables de votre jeu ne sont pas concernées. Vous ne pourrez pas jouer dans de bonnes conditions et il est rappelé que la capacité d'accueil de la salle est de 28 personnes. Priorité sera donnée à nos visiteurs.

Merci de votre compréhension.